

Konformitätserklärung *Declaration of Conformity*

Hiermit erklären wir, dass unser Produkt

We hereby confirm that the product

PAPSTAR Art.-Nr.: 18884

PAPSTAR Article No.:

18884

Artikel-GTIN: 4002911188842

Article-GTIN: 4002911188842

Bezeichnung:

Product description:

Großraumgirlande, Papier Ø 25 cm · 10 m "Rainbow" schwer entflammbar

Garland, paper Ø 25 cm · 10 m "Rainbow" non flammable

Material:

Material:

Papier

Paper

gemäß DIN 4102-1 : 1998 -05 in die Baustoffklasse **DIN 4102 - B 1** einzureihen ist.

is according to DIN 4102-1 : 1998 -05 rated as building class material DIN 4102 - B 1.

Die Klassifizierung gilt nur für das oben genannten Produkt. Im Verbund mit anderen Baustoffen kann ihr Brandverhalten so ungünstig beeinflusst werden, dass die Klassifizierung nicht mehr gültig ist. Das Brandverhalten des Produktes im Verbund mit anderen Stoffen ist nach DIN 4102-1 : 1998-05 gesondert nachzuweisen.

This classification is just valid for the product mentioned above. In combination with other building materials the fire behavior could be affected. According to DIN 4102 - 1 : 1998 - 05 the fire behavior of the product in combination with other materials has to be prove separately.

Konformität mit der Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle (PPWR)

Compliance with Regulation (EU) 2025/40 (PPWR)

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die auf ihn anwendbaren Anforderungen der Artikel 5 bis 12 der Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle. Die Konformitätsbewertung wurde gemäß Artikel 38 in Verbindung mit Anhang VII der Verordnung (EU) 2025/40 auf Grundlage der technischen Dokumentation und der vorliegenden Konformitätsnachweise durchgeführt.

The subject of the declaration described above complies with the applicable requirements of Articles 5 to 12 of Regulation (EU) 2025/40 on packaging and packaging waste. The conformity assessment was carried out in accordance with Article 38, in conjunction with Annex VII of Regulation (EU) 2025/40, on the basis of the technical documentation and the evidence of conformity provided.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser EU-Konformitätserklärung trägt die PAPSTAR GmbH als Hersteller im Sinne von Artikel 3 Absatz 1 Nummer 13 der Verordnung (EU) 2025/40.

PAPSTAR GmbH, as the manufacturer within the meaning of Article 3(1)(13) of Regulation (EU) 2025/40, bears sole responsibility for issuing this EU Declaration of Conformity

